
KoKoBe  

KoKoBe ist eine Abkürzung. 

KokoBe steht für:  

Koordinierungs-,  

Kontakt- und  

Beratungsstelle 

Für Menschen mit Lernschwierigkeiten 

und anderen Behinderungen. 

Koordinierung bedeutet: 

Wir die KoKoBe bringen Menschen zusammen. 

Wir arbeiten zusammen. 

Wir kennen viele Leute, die Hilfe bieten. 

Beim Wohnen, Arbeiten und in der Freizeit. 

Kontakt bedeutet: 

Rufen Sie uns an:  0 22 34 – 6 97 2 13 

 



Schreiben Sie uns eine E-Mail: 

m.burgfels@kokobe-rhein-erft-kreis.de 

Wir machen mit Ihnen einen Termin. 

Wir treffen Sie. 

Das Büro von der KoKoBe finden Sie  

in der Innenstadt von der Stadt Frechen: 

Dr.-Tusch-Straße 1-3 

50226 Frechen  



Mit Beratung ist gemeint: 

Sie haben eine Frage? 

Zum Thema Wohnen.  

Oder zum Thema Arbeit. 

Oder zum Thema Freizeit.  

Wir haben Antworten auf Ihre Frage.  

Sie haben ein Problem? 

Sie brauchen Hilfe? 

Wir helfen Ihnen 

Wir geben Ihnen Informationen.  

Oder Tipps. 

Nach der Beratung wissen Sie mehr. 

Wir beraten auch andere Menschen. 

Zum Beispiel Ihre Eltern 

oder Geschwister 

oder gesetzliche Betreuer. 

 

Hier finden Sie die KoKoBe im Internet: 

www.kokobe-rhein-erft-kreis.de 

 

Unser Angebot ist für Sie kostenlos. 
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